

PlantaDoce.

Empresa

Diaverum se expande en Brasil con la adquisición de un centro de acceso vascular

El grupo de servicios de atención renal ha comprado un centro de acceso vascular, ACS Brasil Cirurgica, que realiza anualmente más de 4.500 procedimientos relacionados con fístula arteriovenosa (FAV), prótesis y catéter para tratamientos tanto peritoneales como de hemodiálisis.

PlantaDoce
10 nov 2021 - 15:35



Diaverum conquista Brasil. El grupo de servicios de atención renal ha adquirido un centro de acceso vascular, ACS Brasil Cirurgica, según ha anunciado la compañía este miércoles a través de un comunicado.

PlantaDoce.

ACS Brasil Cirurgica es un centro de acceso vascular ubicado en Sao Paulo, una de las ciudades más grandes de Latinoamérica. Fundada en 2010, la instalación realiza más de 4.500 procedimientos al año, incluyendo procedimientos relacionados con fistula arteriovenosa (FAV), prótesis y catéter para tratamientos tanto peritoneales como de hemodiálisis, entre otros. La morbilidad relacionada con el acceso vascular es una de las principales causas de hospitalización de los pacientes en hemodiálisis crónica.

Luciano Bonaldo, director general de Diaverum Brasil, explica que “esta adquisición está alineada con nuestra estrategia para consolidar un programa integrado de atención de diálisis en el país, donde asumimos una responsabilidad más amplia sobre las necesidades de atención médica de los pacientes más allá de la diálisis para mejorar los resultados médicos y reducir el coste total de la atención”.

Diaverum emplea a 14.000 trabajadores y opera 450 clínicas en 24 países a escala mundial

Gelba Almeida, director médico de Diaverum Brasil, comenta que “estamos muy contentos de dar la bienvenida al equipo de ACS a la familia Diaverum; la administración interna del acceso vascular tiene muchos beneficios directos e indirectos”.

Anunciado el pasado octubre, **el nuevo modelo de inteligencia artificial de Diaverum** ayuda a los médicos y enfermeras de la empresa a predecir episodios de trombosis entre pacientes hemodializados una semana antes de que ocurran.

Diaverum es un proveedor global de servicios de atención renal, que ofrece servicio a **40.000 pacientes** con más de seis millones de tratamientos al año. El enfoque de la compañía es la hemodiálisis, pero ofrece una cartera de tratamientos que van desde la atención preventiva, la diálisis peritoneal y la atención domiciliaria hasta la coordinación de las comorbilidades de los pacientes y los servicios de trasplante. Diaverum, con sede central en Malmö (Suecia), emplea a 14.000 trabajadores y opera 450 clínicas en 24 países a escala mundial.